

Destaca el diario La Jornada que tras el fin de la guerra toca construir la paz en Colombia



Bogotá, 27 sep (RHC) La terminación formal de la guerra en Colombia es apenas el inicio para la construcción de la paz en ese país sudamericano.

De acuerdo con el diario mexicano La Jornada, queda por delante un proceso que debe comenzar por la aprobación ciudadana de los acuerdos, en un referendo programado para el próximo dos de octubre, así como la ratificación de diversas modificaciones legales previstas en los pactos firmados la víspera.

No obstante, advierte La Jornada que en ese país existen sectores políticos y corporativos interesados en impedir el proceso de pacificación, dirigidos fundamentalmente por el expresidente Álvaro Uribe, quien encabezó en Cartagena una manifestación contra la paz.

El editorial suscribe, además, que después de cuatro años de un proceso de negociación arduo y difícil, el gobierno de Juan Manuel Santos y las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo concretaron un acuerdo histórico de paz para poner fin al conflicto armado de más de medio siglo.

El investigador colombiano y director de la Fundación Paz y Reconciliación, León Valencia, aseguró que el pacto suscrito entre el Gobierno y las guerrilleras FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo constituye un hito en la historia nacional.

Al respecto manifestó Valencia que la firma del trascendental acuerdo para la terminación del conflicto entre ambas partes a cargo del presidente Juan Manuel Santos y el líder de las FARC-EP, Timoleón Jiménez divide en dos la historia del país sudamericano.

El analista quien presenció la ceremonia protocolaria en la plaza del Centro de Convenciones de Cartagena de Indias, agradeció el apoyo de Cuba, garante de las pláticas entre el Ejecutivo y FARC-EP al brindar su territorio para los diálogos entre las dos delegaciones, los cuales duraron casi cuatro años.

Al referirse a las perspectivas de una futura negociación o proceso similar de conversaciones con el Ejército de Liberación Nacional, calificó Valencia de acertados y muy oportunos los recientes pronunciamientos de esa agrupación rebelde.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107035-destaca-el-diario-la-jornada-que-tras-el-fin-de-la-guerra-toca-construir-la-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba